

# 玉園PTA広報

『子どもが自ら考え行動できる環境づくりでともに成長しよう』

R.6.12 No.131 東近江市立玉園中学校PTA広報部  
〒527-0046 東近江市妙法寺町1101 ☎(0748)220288  
E-mail tamachu@higashiomii.ed.jp IP:050-5801-0288



## 校訓

＜自主・友愛＞

◎めざす生徒像

(自分よし)

意欲と逞しさを持った生徒の育成

(相手よし)

心豊かな生徒の育成

(社会よし)

労を惜しまない生徒の育成



思い出に残った体育祭  
赤団団長 三年二組 佐野馳隼  
体育祭で一番楽しかったことは、団アピールです。取り組みは大変でしたが、楽しかったです。副団長や団アピールリーダーたちの支えがあつて乗り越えられました。本番では、今まで一番良い団アピールになってしまったのです。三年二組、一年三組のみんなのおかげで、良い体育祭になりました。



青に染まった体育祭  
青団団長 三年一組 増井斗哉  
体育祭を通して多くのことを学びました。団アピールでは、リーダー達と意見を交わし、日々試行錯誤を重ねてきました。本番で一位を取れたことは最高の思い出です。団長として青団の先頭に立つことにつレッシャーを感じました。が、大切な仲間の存在が僕を支えてくれました。最強の青団でした。みんなありがとう。



感動した体育祭  
黄団団長 三年三組 藤野英寿  
私は団アピールに一番活力を注ぎてきました。一年生にも少しアピールが強かったかも知れないですが、自分的にはみんな頑張ってくれてうれしくて、一番良く大事なものを感じることができます。他の三年生についても思いました。根気強く組み感動した体育祭でした。



## STEP UP ～玉中魂で「不可能」を「可能」に変えよう～



# 合唱コンクール



ひとつになれた三組  
一年三組 島田瑠璃  
合唱練習が始まった頃  
は、うまくまとまりず  
バラバラでしたが、日々  
練習をしていくうちにま  
とまのを感じられるよう  
になりました。みんなで  
金賞を取ることができ  
本当うれしかったです。  
みんなひとつになれた  
瞬間でした!! 松嶋先生  
三組のみんなあがが  
おつかれ様でした。

一の二で作り、奏でた  
思い出のマイバラード  
一年二組 鈴村賢生  
初めての合唱コンクール  
安や課題がたくさん出て  
きました。それを一つ一  
つみんなでアドバイスを  
出しながら、時には泣き  
ながら、笑いながら練  
習しました。金賞は取れ  
ませんでしたが、一ー二  
で楽しみ協力してみんな  
が一つになる大切さを改  
めて学びました。一ー二  
でつくれた最高の思い出  
を忘れることはないで  
しょう。

初めての合唱コンクール、  
一年組 林 旺次郎  
初めての合唱コンクール  
もの」を、先輩や先生、  
仲間たちに伝えることが  
できだと思います。一组  
の目標の金賞は取れませ  
んでしたが、ぼくはこれ  
でよいと思います。なぜ  
なら次は金賞を取りたい  
という人がクラスでした  
からです。今後も生活  
を活かしていきたいです。

## The Voice ~私たちの想いを届けよう~



絶え間ない努力  
二年三組 岩崎岳弥  
僕たちは最初は声が  
ぜんぜん出せませんでした  
が「金賞を取る」という  
目標を掲げないといけな  
いと思いました。毎日ハ  
ーリーダーが集まり、歌  
声の改善点を見つけ一致  
団結努力しました。そ  
のおかげで今までで  
一番良い声が出て金賞  
を取ることができました。  
思い出しきれいな最高の一日  
でした。

トップバッターを  
全力で  
二年二組 家重稀乃香  
今回組は全校で一番最  
初という状況で合唱の練習  
が始まりました。最初はバ  
ラバラで本当に大丈夫な  
か、という不安に襲われま  
した。ですが練習を重ねて  
いくうちに皆自信がついて  
いき、本番では緊張しない  
ことができました。今回の合唱  
が通じて学んだことを今  
後の学校生活で活かして  
いきたいです。

全力で楽しん指揮  
二年一組 生嶋琥太郎  
僕は、初めて指揮者をし  
ました。指揮は難しく苦戦  
しましたが、折戻先生や母  
と相談しながら曲の特徴を  
知り、自分なりに工夫して  
練習を積み重ねました。  
本番は全力で楽しんで指揮  
をすることができました。  
その結果、指揮者賞を取  
ることができ、とても嬉しかっ  
たです。来年は金賞と指  
揮者賞の両方を取りたいで  
す。



最高の記憶、  
最強の「証」  
三年組 大嶋ルア一  
合唱練習が始まった時  
から三組の目標は金  
賞でした。一人ひとり  
が高い意識を持って練習  
に臨んでいました。合唱  
を重ねることで歌の完成  
度、クラスの一体感が強  
くなり合唱の楽しさを改  
めて感じることができま  
した。本番では緊張しな  
いもので楽しんで歌うこ  
とができるました。一組が  
最高で、最強の思い出  
なりました。

拝啓 ありがとうございます  
三年組 米山志歩  
拝啓 二年二組のみんなへ  
初めての時は私語が  
多くて練習どころではな  
かつたけれど、回数を重  
ねることに真剣に合唱に  
向き合つようになって、  
最終的には音量も音質も  
良い合唱になつてよかつ  
たです。金賞という形の  
ある賞ではなかったけれ  
ど本当に頑張ってくれた  
ところへあきらめずに歌つ  
てくれてありがとうございました。

## 2年生校外学習 in 神戸 One Team TAMAZONO

